

156	UTBM Service communication	L'Est Républicain	25 juillet 2016
		Le Territoire	formation militaire initiale de réserve - FMIR

Bourogne Pour la plupart lycéens ou étudiants, ils sont trente-trois à avoir participé à trois semaines de vie militaire

De futurs jeunes réservistes



■ On vérifie son arme.

Si la session de la FMIR (formation militaire initiale de réserve) de février, avait vu une population plus âgée directement lié aux événements tragiques de novembre 2015, celle qui va s'achever lundi est plus jeune, et ce n'est pas l'attaque terroriste de Nice, qui en fut le déclencheur, même si cela la conforte aujourd'hui dans ce choix. Les inscriptions ont été faites en avril-mai, période où se tiennent les entretiens avec le capitaine responsable de ces formations.

Cette FMIR, voit donc trente-trois jeunes gens dont cinq jeunes filles participer à ces trois semaines de vie militaire, pour la plupart étudiants ou lycéens de tous niveaux.

A noter que quatre d'entre eux sont en formation à

l'UTBM de Belfort. Cette formation a pour but de les sensibiliser à la vie militaire, de leur donner des instructions techniques et de combat, de pratiquer l'éducation physique, tous ces jeunes hommes ou femmes ont signé un contrat de réserviste.

Cloé, 18 ans de Montbéliard, BTS comptabilité et gestion explique : « Pour moi, c'est pour découvrir le milieu militaire, avoir une première expérience, les événements de Nice m'ont bien sûr confortée dans mon choix ».

Pour Baptiste, 18 ans, de Beaucourt, son chemin est tout tracé puisqu'il est élève au lycée militaire d'Autun et a un papa militaire : « J'ai déjà fait une PMD (période militaire de découverte), j'attendais d'avoir l'âge requis

pour faire une FMIR, cela me permettra d'être réserviste et de favoriser un engagement, cette période correspond à ce à quoi je m'attendais ».

Julien, 21 ans de Giromagny, étudiant à l'UTBM de Belfort indique : « Quand j'ai fait ma journée d'appel à la défense, j'avais prévu de faire une FMIR, le temps a passé, ce sont les événements qui ont fait le reste. Pour l'avenir, je compte bien sûr être réserviste et voir pour un engagement, mais dans l'immédiat, je compte achever mes études d'ingénieur ».

📞 Les prochaines sessions se tiendront en octobre et novembre. Pour tout renseignement, téléphoner au capitaine responsable du 1^{er} régiment d'artillerie au 03.84.57.53.66 ou 06.73.99.17.74.